
早在2019日本世界花样滑冰锦标
赛上，“葱桶组合”以破纪录的表现夺
得冠军。看台上掌声雷动，韩聪一时太
激动，直接蹲下身子，亲吻了女伴的
“胸部”。观众沸腾了，尖叫着：“在一
起”。不过，赛后两人都予以否认。韩聪
说：“因为我的女伴腰部一直有伤，所
以这次不容易赢。激动的时候想吻她
的腰，但好像吻错了地方。”隋文静则
表示：“这意味着在生活中，韩聪非常
照顾自己。就像爸爸一样，所以我们更
像是父女关系。”
北京冬奥会两人自由滑选的配乐

《忧愁河上的金桥》诉说的其实就是他
俩自己的故事。在对方伤病时，两人互

相成为对方的“桥梁”。“桥已经搭好
了，就往前走吧”，配乐里特别加了这
句女声。2016年的右侧脚踝外侧副韧
带重建和左侧脚踝肌腱复位手术后，
隋文静以惊人的毅力从重新学习走路
开始直至在冰场上完美归来。2017年3
月31日，芬兰赫尔辛基世锦赛上，一曲
《忧愁河上的金桥》完美展现了九个月
前还在蹒跚学步的隋文静是如何走过
人生的至暗时刻，站上世界之巅。那一
届世锦赛，隋文静和韩聪首次登顶世
界冠军。很多人都无法相信，隋文静在
这九个月时间里经历过怎样的重生。
韩聪对《忧愁河上的金桥》曾有这

样一个浪漫的解读：“隋文静做了手

术，我要等待她重新回到冰场上，像桥
一样给她支撑和力量。”两年后的2021
年世锦赛是韩聪在前一年完成髋关节
手术后的首次国际大赛，他俩在斯德
哥尔摩世锦赛上一举夺得银牌，再次
证明伤病从来就不能击倒这对组合。

抛开伤病的困扰，以从容、沉稳的
心态面对每一次挑战，隋文静和韩聪
在北京冬奥会上将《忧愁河上的金桥》
完美演绎，赢得了职业生涯大满贯。只
有共同经历过那些刻骨铭心的痛，才
能真正体会相互扶持与陪伴的可贵和
内涵。或许隋文静和韩聪这辈子都不
会成为情侣，但两人的友情不会变，这
会比单纯的恋人关系更长久。

三年前就曾表示更像“父女关系”
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“葱桶组合”辟谣CP欲说还休
好搭档并不只有情侣一条路

在今年的冬奥赛场上，还有一对高
颜值组合来自冰舞项目。同为1994年生
人的王诗癑和柳鑫宇最终在冰上舞蹈
项目上取得了第12名的成绩，虽然没能
登上领奖台，但这个成绩已经是该项目
中国队历史最佳，值得庆贺。

同为吉林长春人，王诗癑和柳鑫宇
都外形出众，在赛场上配合得相当默
契。其中，柳鑫宇身高达到1米9，身材十
分挺拔健硕，相貌也十分阳光帅气，而
王诗癑身高也有1米63，身材匀称，相貌
清秀，两人圈粉无数。不少观众表示，每

次看他们比赛就像看
偶像剧一样，令人心动

不已。

这对组合在场下也十分亲密，只要
同时出现，几乎都是手拉着手，柳鑫宇
还经常把王诗癑搂进自己宽大的胸怀
中。在等待比赛时，柳鑫宇拿起一瓶矿
泉水喝完后，立刻给到一旁的王诗癑，
后者则非常自然直接饮用。在领奖时，
柳鑫宇每次都会从背后抱起女伴。诸多
细节看来，他俩就如同热恋中的情侣。
然而现实是两人都矢口否认恋人关系。
“大家嗑CP，让我们都不好找对象。第
一，我们现在都一心一意在事业上，都
在考虑比赛这些事情，脑子里，都在搞
事业，这是第一要素！第二，我们现在是
搭档，很多事情，都要一起做。比如一起
吃饭，吃完饭，也要商量一下技术动作、
音乐等问题。”

在近日的一档综艺视频连线节目
中，当主持人问道：“现在很多人都喜欢
磕CP，希望你们能够在一起，这给你们
带来了什么困扰吗？”没想到两人十分
默契，异口同声说：“影响找对象！”紧接
着，他俩都做出搞怪的表情，柳鑫宇双
手打开捧着下巴，王诗癑一只手托着脸
颊，吐着舌头，主持人被这对组合逗得

哈哈大笑并继续追问：“你俩就不能处对
象吗？”王诗癑主动回答：“我俩现在心里
想的都是搞好事业，我们除了睡觉，其他
时间都在一起，难免会引起误解。”王诗癑

再一次否认了情侣关系的同时，话锋一
转，夸起了搭档的高颜值，“柳鑫宇高大帅
气，这么个帅哥站在一旁，很多男生都不
敢追求我了，太影响我的桃花运了。”柳鑫
宇也连忙回应道，“王诗癑也很漂亮，也挡
了我的很多桃花运，我们这是互相伤害。”
不难发现，这对组合从8岁开始就开

始一起练习和比赛，如今已经相处近20年
了，在一起的时间比亲人还多。对他们来
说，很多动作和习惯都是一种很自然的
“亲情”使然，就很难进一步走到一起，成
为恋人或者真正的家人。柳鑫宇还说，两
人的关系比夫妻关系还深，不是亲人胜似
亲人。不是姐弟，要比姐弟还要亲。
不过也有网友表示，当年申雪和赵宏

博也是极力否认情侣关系，但在职业生涯
末期还是走到了一起。因此，不管现在是
什么关系，都希望这对组合能一直关系密
切，继续携手走下去，为中国冰舞争取更
多好成绩。

冰舞组合吐槽互挡桃花运

“葱桶组合”成功问鼎，一阵阵呼唤隋文静、

韩聪在一起的浪声此起彼伏。 要知道，花样滑冰双人滑需要
长期的合作和密切的身体接触。表演中，感情交流必不可少，

而且必须深入，所以很多组合在练习中成为了恋人，成为了
夫妻。中国前两对冬奥花滑世界冠军申雪、赵宏博和庞清、佟
健都恋爱多年，此后结婚生子。 而韩聪、隋文静已配合十几
年，一起经历了低谷和伤病，非常艰难地走到了现在，拿到了
梦寐以求的金牌，大众都看好他们在一起。
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冬奥夺冠后，不少粉丝希望韩聪
能够求婚，即便不能，也期待两人可以
官宣恋情。然而，当事人完全不想成为
恋人，一次次地否认情侣关系。虽说在
情感上难以更进一步，但在事业上，两
人的确是天作地和的一对。在隋文静
和韩聪夺冠后，有些网友在祝贺两人
的同时表示这块金牌大部分的功劳都
要归于韩聪，隋文静更多的是陪衬。原
来是一些黑粉认为：“夺得冠军，韩聪
在整个过程中更加卖力气，付出更多。
而隋文静则显得很轻松，可以说这块
金牌有韩聪一多半功劳。”

看到这些有失偏颇的言论后，性
格外向的隋文静表示强烈反对，并在
自己的社交媒体小号上大吐苦水，“我
的父母都是身高不错的，父亲1米7，母
亲1米6，但是为了让男伴轻松一些，我
多年以来极力控制体重和身高，这些
痛苦谁了解？说我没有金牌一半功劳
真的让人无法接受。”她直接吐槽了韩
聪的两大缺点，身高和力量都没有优
势，自己为此需要减重和训练弥补男
伴的不足，受了很多苦。

隋文静的确很苦，为了能和韩聪
配合默契，她常年减肥，身高更是保持
在1米5。韩聪也是一个好男生，多年来，
他对于隋文静甚至到了“溺爱”的地步，
因此也就能理解隋文静叫他“二爸”了。
就算这次隋文静公开评论他的缺点，韩
聪也一点没有生气。他很快就公开发表

了一段深情的文字，“在训练中，女伴付
出了难以想象的努力，她一次次信任，
一次次摔倒，一次次爬起来再继续，不
惧任何风险，因为热爱一起奋斗，谢谢
你隋文静，我们荣辱与共。”韩聪可以说
是在第一时间替隋文静打抱不平，同时
也表示自己并不在乎女伴的一些吐槽，
格局和情商很高。与此同时，韩聪也希
望粉丝们不要把事情继续恶化，把更多
关注点放在他们的专业上。随后，隋文
静也发文回应韩聪，她说道：“谢谢舞伴
和我们的颜值担当与我们一起创造了
无数的奇迹，这次也是特殊的相互支
持，共同成长吧。”
如此看来，隋文静和韩聪未来能

在一起的可能性变得愈加渺茫。一位
网友在隋文静的社交媒体下留言写
道：“被抨击也是你职业的一部分，有
个大心脏吧，只听喜欢你的人说话，只
做自己想做的事，人生不只花滑，搭档
不止一个，别让别人的诋毁变成你的
不甘。别纠结别人眼中的CP（couple，
情侣），放松心情去期待美好的真爱。”
面对这样一段话，隋文静大呼说到了
自己心里，回复留言道：“谢谢啦，没
事，我心还挺大的。”可见，“葱桶组合”
真的就是“别人眼中的情侣”，隋文静
一直就此问题不堪其扰。让人欣慰的
是，两人始终能够在双人滑领域保持
亲密的关系，百分之百信任对方，合作
默契，是一对真正的好搭档、好朋友。
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